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例会日 毎月第4月曜日 会場 KKRホテル熱海　TEL.0557-85-2000

◆2019年７月４日㈭  18：30～ 理事運営委員会   ◆熱海YMCAセンター
　司会／長谷川　等 副理事長　　開会挨拶／森　重男 理事長
【各担当理事運営委員　活動報告】　　　　　　　　　　　　　　　　　　
議　　　題 １）第８回YMCA同盟協議会の報告
 ２）中学生英語スピーチコンテストの件
 ３）その他
議　事　録　【担当報告】
〈久保田理事〉 夏期キャンプは８月３・４・日　伊東市桜の郷　　　　　
 今年は４年生に限定し、100名募集予定。
 学童野球小３年以下の子供８チームを支援します。
〈大村委員〉 三島市学童絵画コンクールを本年度も計画します。
 クラブ創立40周年記念で実施した結果が好評で有ったので。
 ワイズ農園は場所を変更予定の為決まり次第報告します。
〈仲澤委員〉 クラブの会員増強若年会員が入りやすくするために、会費を
 8000円に値下げしました。区や部の経費を考えると厳しい運営
 となるが、樫村メネットの基金をバックにして頑張ります。
〈杉山委員〉 今年度は会員４名の増強有り、男子３名女子１名加入により25名
 でスタートします。
〈青木理事〉 熱海クラブ主催夏期キャンプ７月29日㈪、30日㈫会長の方針で
 今年は子供達の土日が他の行事と重なる為ウイークデーの開催、
 伊豆市万城の滝キャンプ場にて。参加生徒募集中。
〈勝又委員〉 グローリークラブは学童野球を例年通り主催する。
〈長谷川理事〉 2019度４月14日に第３回外国人による日本語スピーチコンテスト
 を開催、沼津プラサヴェルデを会場に、今回は予想以上に感心が
 高く６カ国12名の若者が自国を紹介し日本の文化を学ぶ熱心なス
 ピーチに感動しました。
〈藤間理事〉 YMCA女性合唱団｢花柚｣２５名と男性合唱「鼓勇」13名は今年度
 も成年対象で頑張って居ります、７月１４日いずみの里を慰問訪問
 し演奏実施。
議　　　題
１. 第８回 同盟協議会の報告
東山荘にて６月15、16日長谷川理事、森理事２名で１泊２日の参加、全国地区
YMCAから代表者が集い前年の事業報告、今年度の方針等と分団協議を行なった。
２. 中学生英語スピーチコンテスイトの件
実施日／2019年11月30日㈯ 起雲閣にて、
開催予告を７月10日に東部地区中学校27校へ送付。
発表する生徒の原稿を本年から事前に提出をして貰うこととした、審査を一層正
確を期するために、審査委員長土屋先生、三井先生の提案による。

2日＊梅田邦彦君

14日＊日下知里さん
～メネット～

9日＊蛭 田 夫 妻
12日＊松 永 夫 妻

8月 例会担当予告 00. August
例会日

CHARTERED.DEC.15.1963

受　　付／蛭田泰造

同　　上／大木一郎

司　　会／西島智仁

信　　条／岡田卓史

開会の挨拶／矢崎至宏

食前の言葉／三井敏正

閉会の言葉／泉明寺みずほ

6月 例会報告

第1回 役員会議事録

会報委員長　橋本一実
熱海ワイズメンズクラブの6月最終例会がKKRホテル熱海に
て開催されました。
梅田邦彦会長年度の最終例会となり、会長挨拶では、一年
間を振り返ってメンバーメネット並びに関係各位の皆様に感
謝の言葉が梅田会長から述べられました。
例会では、第22回東日本大会の各種表彰、西島ワイズ金婚
式、村上ワイズ矢崎ワイズ銀婚式のお祝い、各委員長からの
一年間を振り返った挨拶があり、最後に梅田会長から深澤
次期会長へギャベルの引継ぎが行われました。一年間皆様
お疲れ様でした。次年度深澤年度もオールワイズで頑張り
ましょう！

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海YMCA ７月理事運営委員会初例会プログラム
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在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
コ メット
出 席 率

44名
2名
1名
38名
0名
0名
4名
0名

92.6％
計42名

伝統と継承と
時代に合ったクラブの見直し

チャレンジ!
Challenge!

国際会長主題

Jennifer Jones
（オーストラリア）

Building today
for a better tomorrow
「より良い明日のために今日を築く」

アジア太平洋地域会長主題

田中  博之
 （東京多摩みなみ）

Action！ 
「アクション！」

東日本区理事主題

山田  敏明
（北海道部・十勝クラブ）

Innovation with courage,
action with ｈeart！ 
「勇気ある変革,愛ある行動！」

富士山部長主題

長田  俊児
（下田クラブ）

t s walk together
with wonderful Y
「共に歩もう、素晴らしきワイズ」

6月例会報告
６月
累計

60,000円
554,000円

スマイル
６月
累計

3,886円
51,565円

YMCA基金

5名
5月メーキャップ

100％
5月訂正出席率

BF基金6月
0kg
0kg

36,000円
519,000円 

s s強調月間
キックオフ・YMCAサービス

ASF・RBM

熱海クラブ会長主題

切手
累計
現金
累計

■会長挨拶　会　長　深 澤 勇 弘
■報告事項
1．７月の予定
2．第１回富士山部役員会 7月27日㈯　下田ベイステージ4名参加
3．サマーキャンプの件 36名参加予定（7/7現在）
4．マニラクラブ来熱の件 7/17～7/22　プアさん来熱予定
■議題
1．前月までの次期役員会での仮承認議題の一括承認 ............承認
2．７月初例会準備・プログラムの件 ..........................................承認
3．新旧慰労激励会決算の件....................................................承認
4．暑中見舞広告の件...............................................................承認
5．納涼例会予算案の件...........................................................承認
6．京都バレス11月例会来熱の件　11/24に変更 ....................承認
7．花火鑑賞会の件...................................................................承認
 　※　次回会合　８月２日㈮
■閉会の辞　Ｂ副会長　泉明寺みずほ

日　時 7月22日㈪ 18:30～
会　場 ＫＫＲホテル熱海
受　付 栗本治郎君・西島智仁君
司　会 後藤軍治君

日　時 7月５日㈮ 19:00～
会　場 ゑびす屋
司　会 Ａ副会長　野 田 　 進

〈18:30〉  １、点　　鐘 会　長 深 澤 勇 弘 君
 １、開会の挨拶  日 下 智 博 君
 １、国歌斉唱  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  大 木 一 郎 君
 １、会長挨拶 会　長 深 澤 勇 弘 君
 １、ゲスト･ビジター紹介 会　長 深 澤 勇 弘 君
 １、御来賓祝辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
 １、富士山部部長公式訪問挨拶
　　　　　　　　　　 　　  富士山部部長　長 田 俊 児 君
〈19:00〉  １、会食の挨拶  津 田 博 之 君
 １、乾　　杯 直前会長  梅 田 邦 彦 君
 １、会　　食　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
 １、書記報告 書　記 村 上 達 也 君
 １、感謝盾贈呈  司 　 会 　 者
 １、委員会報告  各　委　員　会
 １、富士山部各クラブ会長挨拶　
 １、誕生日・結婚記念日  司 　 会 　 者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席･スマイル･基金報告 各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 Ａ副会長 野 田 　 進 君
〈20:40〉  １、点　　鐘 会　長 深 澤 勇 弘 君
      

会　　 長 深 澤 勇 弘
Ａ副会長 野 田 　 進 　
プロドラ委員長 松 永 正 考

［出席者］
深澤勇弘・梅田邦彦・野田　進・村上達也・小原進一・小石川富美江・山崎英史
鈴木恵次・松永正考・大川貴久・日下智博・大木一郎・蛭田泰造・山田修司・札埜慶一
栗本治郎・青木義美



第55代熱海ワイズメンズクラブ会長として所信を申し上げます。
私は、ボランティア活動をする上で、【報恩謝徳】を念頭におき
ワイズ活動をしていることは、以前にお話ししましたが、会長とな
ったいま、魅力あるクラブ作り、やりがいのある事業の実践など、
クラブのために1年間、精一杯働いていく所存ですので、メンバー
諸兄の皆様、何卒宜しくお願い致します。
現在行っている事業のテコ入れとし、ドッジボールでは、PTAの
方たちにチームの引率や選手の送迎などを協力して
いただき、ワイズ、子供、親の一体感のある大会に
出来たらと思っています。また、ドッジボール協会の
方に主審を任せ、ジャッジの質を向上させ、盛り上
がりのある大会を目指したいです。年賀はがきコン
テストでは、紙媒体の、手作りで温かみある手紙の
重要性を教えつつ、芸術性のある子どもの発掘にワ
イズが貢献できればと考えます。熱海にゆかりのあ
る書道家や、画家の方に審査をお願いし、子供たち
の記念になるような年賀はがきコンテストにしたいです。もうす
でに動き始めているYMCAサマーキャンプですが、私自身、青少
年委員長を数回やった経験上、ＦＡＸを持っている家庭が少な
く、申込書をコンビニに行っての送信と、大変な思いをしている
親御さんや、ちゃんと送信できたのか不安な親御さんを目の当た
りにしてきました。実際、委員長も紙からの集計はひと仕事で、

労力を使います。そこで申し込み方法を“スマホ”でできる仕組み
を作りました。QRコードから読み取れ、簡単にアクセスできるの
もので、FAXでの申し込み併用と試験的ではありますが、今後、
上手くいけば、YMCAスキー教室はもちろん、ドッジボール、英
語スピーチコンテストの申し込みにも使えればと考えています。
そのスマホ版申込書には熱海クラブのホームページのアドレス
や、Facebookのアドレスを貼ってあるので、ワンクリックでホー

ムページもしくはFacebookに飛ぶことが出来ます。
以前からキャンプでの写真やスキー教室の写真をほ
しいとの親御さんからの要望がありましたので、ホ
ームページからダウンロードできるようにしたいと思
っています。そのほか、今年のキャンプやドッジボー
ル動画掲載などをすることでアクセス数が増えると
予想されるので、熱海クラブが活動している事業や
写真をトップに並べ、一般市民にワイズを知ってもら
うような作りに出来ればと考えます。他にも、誰が書

記をやっても、委員長をやっても一人が仕事を抱え込むことの無
いように、そして誰もが出来るように、事務所に事務員を置くな
ど、皆さんと議論し、より良い奉仕活動が出来るような仕組みを
作ってまいりたいと思います。1年間でどこまでできるか分かりま
せんが全力でチャレンジしますので皆様の多大なる協力をお願
いします。

深 澤 勇 弘2019～2020年  第55代会長

熱海ワイズメンズクラブ

Takehiro　Fukasawa
ATAMI

全力でチャレンジ

東日本区第23代理事　山 田 敏 明

　　　　
　令和元年度の熱海クラブの会長に就任おめでとう

ございます。深澤君が入会した当時から私は彼が熱海ク
ラブを背負って行く人に成ると期待しておりました。

同年代のメンバーを見事にリードしながら、ご自身は特に青少
年事業に積極的に参加し連続で青少年委員長を務め実績を残さ

れました。入会以来12年の間に書記や青少年委員長を始め、毎年度
役員を務め良く活動されて居りました。クラブ運営上是非ともリードして

もらいたいことは、最近の入会された方々に一層の参加意識を持ってもらい、
折角入会された以上各種事業に参加し、他クラブメンバーと交流し、他クラブ

例会や東日本区大会、部大会等に参加することでワイズの楽しさを一層味わい、
有意義な体験をしワイズを知ることを指導して戴きたいと存じます。

ワイズメンが行う青少年活動は、野外キャンプやスキー教室等はYMCAの特徴とも言え
る事業です、学童が参加することで自然環境に親しみ家族と離れ、仲間と活動し自立した
体験をさせることこそワイズメンの使命で有ります。近年は大きな自然災害が各地を襲い災
害復旧にご苦労されている地域も有ります。ワイズの事業中に災害や事故に遭遇しないよう
心から願うものであります。さらに担当される方は一層安全に留意され楽しい事業が継続す
るようお骨折りを願うものであります。　
新年度の委員長さん達は多忙の中での活動で本当にご苦労と存じますが是非共責任を全
うし一層ワイズを好きになって頂きたいと存じます。　

いよいよ新年度が始まりました。今年度東日本区理事を拝命しました山田敏明です。
熱海クラブは、常日頃より、東日本区に対しまして、強いリーダーシップを発揮して区内61クラブを牽引し、また献金等でも多
大な貢献をされている事をこの場をお借りしてお礼申し上げます。
また、自ら熱海YMCAを運営され、世界のYMCA運動の中で画期的な手法であり、益々活発な行動をされています事
は、ボランティア活動の手本であります。今後とも、熱海クラブが、その伝統を大事にして邁進されます事をご祈念い
たします。
さて、今年度は、最も大事な事業である会員増強事業主任に、貴クラブの札埜慶一ワイズを、また特別委員
会である「Change! 2022」推進委員会委員長に、直々前理事であられる栗本治郎ワイズ、書記として
大川ワイズにお願いし、素晴らしいフォーメーションの中で、スタートできました。
同じ身体で、血液が減っていくことは、様 な々問題が発生します。
「Change!2022」とは、2022年末までに、東日本区スタートの1246名の会員に戻す事を目指
しています。決して簡単な事ではありませんが、みんなで知恵を出し合い、熱海クラブの
会員増強を、東日本区に波及して、頑張っていきましょう。
7月19～21日に杜の都仙台で開催される第28回アジア太平洋地域大会は、
「Action!　前に進もう」がテーマです。「防災」・「復興」・「交流」をキーワー
ドに、いよいよ開催直前です。私もHCC実行委員長として取り組み、久しぶ
りの東日本区主催の国際イベントに奮闘中です。是非、より一層の熱海
クラブの皆様のご参加をお願いします。
今年度熱海クラブ深澤勇弘会長の事業計画書を見せていただき
ました。『チャレンジ‼』の会長主題、気合が入っています。
私も理事として誠心誠意全力で立ち向かいますので、この
1年間、是非東日本区の御支援をよろしくお願いします。

2019 - 2020

理事主題「勇気ある変革、愛ある行動！」
　　副題「みんなで力を合わせて　1・2・3」

（北海道部　十勝クラブ）

NPO法人 熱海YMCA

理事長　森   重 男

令和元年
深澤年度の更なる前進を!

東日本区会員増強事業主任のお仕事‼東日本区会員増強事業主任のお仕事‼

2019年7月2日、甲府21ワイズメンズクラブのキックオフ例会、並びに入会式に、次期理事板村
哲也 Y's、change!2022栗本治郎委員長、大川貴久書記と参加させていただきました。大川書
記の快適な運転で往復5時間以上の長旅ではありましたが、疲れもなく無事新年度、東日本区
会員増強事業主任として初仕事を果たさせていただきました。
　甲府21ワイズメンズクラブは、YMCAとの相互互換関係が活発で大変元気のよいクラブ。７月
２日現在、２名の入会者(山本俊一、野々垣和宏さん)を加えて34名のスタートとなりました。その
後２次会会場で入会候補者が数名招待されている中で、２名が入会希望に手を上げられ入会確
定となりました。昨年度EMCのMC部門最優秀賞のクラブはさすがに活気があり、現在の目標は
40名ということですが、オンリーワンワイズとして100名を目指す大変頼もしい限りのクラブで来
年には30周年を迎えます。直前会長野々垣健五さんが核となり目を行き届かせているのが印象
的でした。
　　　　　　　　　　　　　　　

東日本区会員増強事業主任　札埜慶一

まずは新会長乗船の深澤丸、そしてクルーである熱海クラブ皆様の出港を心からお祝いを申し上げます。
このお祝いを申し上げるにあたりロースターを一寸のぞいてみました。なんと間もなく60周年、メンバー
は50名近く。堂々の熱海ワイズメンズクラブで有りました。もちろん富士山部一のクラブである事は
重々承知しておりましたが、改めて感動いたしました。
深澤新会長の方針のなかに「クラブ会員としての誇りや、名誉を存続していくためのロイヤリテ

ィーの植付」等の文言が出て参りますが、我々が忘れかけていたワイズメンズクラブの本分が思い起こされ”はっ
と”致しました。時代の様変わりはあるにしても、本分はブレてはいけないと感じさせられる言葉でした。
先だって部報記事の要請がございましたので、富士山部各クラブの青少年育成事業をチェックしてみまし
た。怒られそうですが、承知はしておりましたのに今まで大まかにしか捉えてなかったこの事業は、ま
さに各クラブメンバーの努力の賜物と理解いたしました。
熱海クラブ様は、毎年のサマーキャンプやスキー教室に大勢の子供達が参加し、ドッチボール大
会に至っては500名近くの選手が参加する大きな大会になっています。「継続は力なり」と申し
ますが、まさにこれが熱海クラブ様の原動力になっているように感じました。
東日本区どころか西日本区においても、富士山部の青少年育成事業は本当に誇れる
ものです。勿論、部にはEMC等々の課題はございますが、子供達の笑顔とワイズ
メンの笑顔が弾けるこれらの事業を、未来永劫に続けて頂けますようお願いし
て深澤丸出港のご挨拶と致します。

７月１日、熱海聚楽ホテル大宴会場にて恒例の新旧慰労・激励会を開催し
た。出席者は33人、うちメネットが４人、豪華で創意工夫のある食事には毎
度のことながら驚かされる。初めに挨拶を行った新会長の深澤ワイズは、
真剣な眼差しで遠くを見つめるように一年の抱負を熱く語り、リーダーとし
ての片鱗をうかがわせた。が、数分後には「どぶろく」をおこぼしするお茶
目な面もあり親しみとともに堅実性と柔軟性をもち合わせたバランスの良い
人柄を感じさせた。
　次に挨拶に立ったのは直前会長の梅田ワイズでした。当日の天候は梅雨
前線の影響で曇っていたが、一年間の重責を成し遂げたその表情は晴れ晴
れとしていた。挨拶では「新会長の主題がチェンジ・・うっ？チャレンジだ
っけ？」と発すれば、すかさず新会長が「どっちでもいいよ」と返し、新旧

「深澤丸の出港をお祝いします」　富士山部部長　長 田 俊 児

会長の息の合ったコンビで会場を沸かせた。
　乾杯、記念品贈呈、各役員挨拶、歓談タイムと順調に時は流れ、後半に
は出席者から新年度の抱負など一言ずつ語っていただいた。Ｂ副会長の泉
明寺メネットから最近感動した諺のご披露があった。「老いてもなお盛ん」
これには会場のおじさん方は大いに喜んだ。自分のことを言われたように
錯覚したのかもしれない。さらに、中締めで「今後は女性会員を増やした
い」との発言を聞いた多くのワイズはこれ以上伸びないであろう限界まで
鼻の下を伸ばして二次会へと向かった。
こんな元気な人たちが集まる熱海ワイズメンズクラブは不滅であろう。
二次会における面々の笑顔は想像にお任せする。かくて深澤新年度は出
席者のご協力により円滑にバトンタッチができスタートダッシュしている。

親睦副委員長　岡田卓史
盛り上がった新旧慰労・激励会

Challenge!


